

Pressespiegel 2013

[aus: **ZKN** Januar 2013]



FILMMUSIK IM BIG BAND-SOUND »DIE GLORREICHEN DREI« spielen zugunsten notleidender und kranker Kinder

Das Poltzelorchester Niedersachsen, das Bundespoltzelorchester Hannover und das Heeresmusikkorps I, zusammen auf der Bühne des Großen Sendesaals des NDR! Das allein ist schon ein Ereignis. Die drei Ensembles spielen Klassiker der Filmmusik, und weil zum »Großen Kino« auch immer die großen Gefühle gehören, stellen die Musiker ihren Einsatz in den Dienst einer guten Sache:

Der Erlös des Abends (28. Februar 2013, 19.30 Uhr, Landesfunkhaus Niedersachsen) geht an zwei Organisationen, die sich der

Hilfe für notleidende und kranke Kinder verschrieben haben:

»Lachen Helfen e. V.« ist eine Initiative deutscher Soldaten und Polizisten für Kinder in Krisen- und Kriegsgebieten. Der Name ist Programm: Durch humanitäre Hilfe vor Ort sollen die Kinder wieder lernen, fröhlich zu sein, an eine Zukunft in Frieden zu glauben. In Afghanistan setzt sich der Verein für den Bau von Schulen und Krankenhäusern ein, finanziert aber auch Brunnen und Brücken in den Dörfern. www.lachen-helfen.de

»Kleine Herzen Hannover e. V.« engagiert sich für die bauliche Verbesserung der Kinder-kardiologischen Klinik der MHH und für die psychologische und soziale Betreuung der kleinen Patienten mit angeborenem Herzfehler und ihrer Eltern. Eltern-Kind-Zimmer werden eingerichtet, ein Raum für Beratungsgespräche wurde geschaffen, eine Sozialbetreuerin auf Vereinskosten eingestellt, ein Dolmetscherdienst für ausländische Patienten finanziert.

www.kleineherzen.de Das Benefizkonzert steht unter der Schirmherrschaft von Regionspräsident Hauke Jagau.

[aus: *Neue Presse* vom 14.1.2013]

Die „Glorreichen Drei“ spielen, um zu helfen

VON ANDREAS VOIGT

HANNOVER. So viel Blasmusik gibts selten: Polizei-Orchester Niedersachsen, Bundespolizei-Orchester Hannover und das Heeresmusikkorps 1 der Bundeswehr geben am Donnerstag, 28. Februar, ein gemeinsames Konzert, dessen Einnahmen den Hilfsorganisationen „Lachen Helfen“ und „Kleine Herzen Hannover“ zugute kommen.

Drei Blasorchester mit zusammen rund 130 Musikern – das hat es erstmals 2010 gegeben, damals ebenfalls für einen guten Zweck. Motto heute: „Die glorreichen Drei“ – in Anspielung auf den Titel des Kultwestern „Die glorreichen Sieben“. Im Mittelpunkt stehen Musikklassiker der Filmgeschichte wie „Rocky“, „James Bond“ oder „Jurassic Park“.

Im ersten Teil des Abends spielen die drei Orchester hintereinander weg, im zweiten Teil nach der Pause dann gemeinsam: Jeweils alleine dirigiert von Oberstleutnant Manfred Peter (Heeresmusikkorps), Thomas Böger (Polizei-Orchester Niedersachsen) und Andreas Gehrke (Bundespolizei-Orchester Hannover) – zwei Übungsabende haben die drei Blasorchester hierfür eingeplant.

Die beiden Organisationen, für die die Einnahmen bestimmt sind, kümmern sich um Notleidende und kranke Kinder. „Lachen Helfen“ ist eine Initiative deutscher Soldaten und Polizisten für Kinder in Krisen- und Kriegsgebieten. Aktuell hilft der Verein maßgeblich beim Aufbau einer Schule in Afghanistan. „Kindern das Lachen wiedergeben – das haben wir uns zur Aufgabe gemacht“, sagt Peter Hahn von „Lachen Helfen“.

„Kleine Herzen Hannover“ engagiert sich für die Kinder-Herz-Klinik an der MHH. Der Verein kümmert sich nicht nur um eine bessere Ausstattung der Abteilung, sondern betreut Kinder mit angeborenen Herzfehlern und deren Eltern. Eine Sozialbetreuerin wird ausschließlich aus Vereinsmitteln finanziert.

Veranstalter ist der Förderverein des Familienbetreuungs-zentrums Hannover. Die Veranstaltung im Großen Sendesaal des NDR (Landesfunkhaus Niedersachsen, Rudolf-von-Bennigsen-Ufer) beginnt um 19.30 Uhr, die Moderation übernimmt NDR-Mann Rudolf Krieger.

Karten für 18 Euro (ermäßigt acht Euro) gibt es ab heute beim NDR-Ticketshop im Landesfunkhaus am Rudolf-von-Bennigsen-Ufer.



WOHLTÄTER: (von links) Ira Thorsting (Kleine Herzen), Jens Viernow (Familienbetreuungs-zentrum), Generalmajor Carsten Jacobson (Kommandeur 1. Panzerdivision), Oberstleutnant Manfred Peter (Leiter Heeresmusikkorps 1), Thomas Osterroth (Präsident Bundespolizeidirektion Hannover), Andreas Gehrke (Bundespolizei-Orchester Hannover), Uwe Lührig (Präsident Polizeidirektion Niedersachsen), Thomas Böger (Leiter Polizei-Orchester), Peter Hahn (Lachen Helfen).

Foto: Heusel



www.kleineherzen.de